

# Pendirian Indonesian Corner di Kazakh Ablai Khan University Of International Relations And World Languages, Almaty, Kazakhstan

Wednesday, 15 June 2022 14:06 WIB



**HumasUPNVJ** - Kunjungan Delegasi Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta (UPN VJ) ke *Kazakh Ablai Khan University of International Relations and World Languages*, Almaty, Kazakhstan dari 9-11 Juni 2022 merupakan kegiatan yang bersejarah bagi UPNVJ mengingat selain berhasil disepakati untuk kerjasama *students exchange and lectures, summer course, mobility, joint research and publications* juga telah berhasil mendirikan *Indonesian Corner*.



Pendirian *Indonesian corner* ini merupakan program rintisan dan sebagai pondasi bagi sebuah institusi perguruan tinggi untuk menguatkan pijakan kerjasama yang bukan saja dibidang pendidikan tetapi menjadi peluang bagi pengembangan hubungan dalam aspek lebih luas lagi bagi kedua negara.

Ibu Prof. Dr. Erna Hernawati, Rektor UPNVJ dalam sambutan pendirian *Indonesian Corner* menyampaikan bahwa proses internasionalisasi Tri Dharma Perguruan Tinggi dapat dilakukan melalui *multitrack cooperation*, agar selain memperkuat jejaring yang akan mampu menangkap peluang kerjasama yang lebih luas, mengurai tujuan dan sasaran yang berparitif juga akan memberikan peluang dan kesempatan aspek kerjasama dibidang lain yang diperlukan.

Ms. Tatyana Seryozhkina, *Vice Rector for Student Policy, Kazakh Ablai Khan University of International Relations and World Languages* menyambut dengan sangat antusias pendirian *Indonesian Corner* tersebut yang akan menjadi *backbound* hubungan dan kerjasama antara Universitasnya dengan UPNVJ dimasa mendatang. Kolaborasi ini merupakan momentum yang tepat sebagai upaya saling mengenal lebih dalam lagi melalui kerjasama pendidikan, sosial budaya, dan serta bidang penting lainnya bagi sivitas akademika dan masyarakat kedua negara pada umumnya.

Kazakhstan sebuah negara yang secara geografis terletak di wilayah Asia Tengah bersama dengan Uzbekistan, Tajikistan, Turkmenistan, Kirgistan merupakan negara yang sebelumnya berada dibawah pengaruh Uni Soviat yang merdeka tahun 1991, merupakan negara paling maju diwilayah Asia Tengah. Negara *land lock* dengan luas wilayah terbesar ke-9 di dunia, memiliki hampir 20 juta jiwa ini memiliki *income percapita* lebih dari US \$ 10.000.

Keberadaan *Indonesian Corner* di Kazakh Ablai Khan University International Relations and World Languages, di Kota Almaty, kota terbesar di Kazakhstan yang berpenduduk lebih dari 2 juta jiwa, yang juga dijuluki kota pelajar ini memiliki arti yang sangat strategis bagi internasionalisasi UPNVJ di Asia Tengah. Dengan posisi ini akan memudahkan untuk merintis pengembangan kerjasama di bidang lain seperti ekonomi, perdagangan dan pariwisata melalui Pendidikan.

*Indonesian Corner* bertempat disebuah ruangan yang cukup memadai dilengkapi photo Presiden RI dan Wakil Presiden RI, lambang Negara Garuda, Bendera Merah Putih dan bahan promosi seperti buku-buku, *leaflet*, brosur, promosi wisata, sejumlah souvenir tradisional khas Indonesia juga pakaian daerah Bali, dan lain sebagainya.

*Indonesian Corner* akan melaksanakan sejumlah kegiatan seperti antara lain : Menambah dan melengkapi pengisian items/bahan-bahan promosi berupa benda seni budaya dan produk lainnya khususnya yang berkaitan dengan Indonesia, Pengajaran bahasa Indonesia untuk civitas akademika Ablai Khan dan bahasa Kazakh untuk Civitas Akademika UPNVJ, Menyampaikan informasi dan mengajak institusi terkait di Indonesia dapat bekerjasama mengisi bahan promosi dan membahas peluang berkegiatan pameran, seminar, pagelaran seni budaya, pertukaran informasi secara daring, luring maupun hybrid, Student Union collaboration programs, Merintis pembentukan '*Friends of Indonesia*' / *Indonesians* dari Kampus Ablai Khan, Pelaksanaan dan *workshop* budaya, seperti seni tari, membatik, seni ukir, gamelan, dan lain-lain yang dapat dilaksanakan secara virtual, luring, maupun hybrid, *International Student Competition*, Pertukaran Mahasiswa *Family Home Stay*.



Export tanggal : Saturday, 23 November 2024 Pukul 11:52:12 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/berita/2022/06/pendirian-indonesian-corner-di-kazakh-ablai-khan-university-of-international-relations-and-world-languages-almaty-kazakhstan.html> ]